

El jueves, día 5, a las 8 de la noche, en el despacho parroquial, tuvo lugar la presentación de los nuevos Ejercitantes al Rdo. Sr. Cura Párraco Dr. D. Juan B. Serrat.



Castañada Olímpica
Hoy, sábado, a las 10 de la noche, tendrá lugar la Castañada de la Agrupación Olímpica en el local del Centro Católico.

* AÑO III - NUMERO 25 * * OCTUBRE DE 1953 *

¡Ojo con los faisanes!

Por S. Viñallonga

Sé que os agradaría saber algo sobre el hotel mejor de España, éste que costó varios millones, que encanta por su elegancia y la belleza de sus camareras, en el que todos los intérpretes se desenvuelven como galanes de las obras de nuestro Folch y Torres. Algo soberbio fué la presentación del bufet en la inauguración y de ello os hablaré porque él me recordó dos épocas felices de mi vida: mi niñez y el inolvidable tiempo que pasamos de camaradería; en el mismo, y en un alarde de americanismo refinado estaban toda clase de aves y pescados, amén de terneras, corderos, a la par que hermosos y artísticos pasteles del más refinado gusto culinario; pero ante cantidad de reflectores colorantes, algo sobresalía, que me recordó cuando yo era un chaval y con algunos amigos cultivaba un huerto y cuando más arreglado lo teníamos se nos apareció un bello pájaro, que, como el que en aquellos momentos tenía ante mi vista, era precioso, tenía mucha gallardía, levantaba mucho la cabeza, pero me acordé que rompí nuestra cosecha, nuestra unidad; más tarde pude comprobar, al manejar los cuchillos, que nada tenía comparado

con los demás, sólo el ser un bocado menos exquisito de las bellas ninfas y varones de la más alta alcurnia; era, en realidad, mi faisán, positivamente nulo y su valor era sólo su presunción.

Al leer el Editorial del último extraordinario comprendí que mi sueño quizás no fué un delirio y pensé proponeros una solución: ampliar la Agrupación.

Debéis luchar contra el orgullo y el amor propio, que como nuestra ave mucho visten, pero que convierten a los hombres en ambiciosos bocados de Satanás y que sus deseos de erguir la cabeza, sirven para destruir tantas piezas humanas y corazones juveniles. Que por vuestra negligencia en los cargos que desempeñáis, no se os pueda comparar con ella y jamás vuestra conciencia pueda reprocharos el no haber sembrado la semilla que tenéis de compañerismo y pura alegría que alrededor de nuestra Agrupación habéis aprendido en el campo fructífero de la juventud granollerense. Pensadlo bien y no os dejéis influir por avaros individualismos y sé que me lo agradeceréis. Esto es todo por hoy. ¡Vigilad al faisán!

Petición de mano

El viernes, día 30 del mes de Octubre, fué pedida la mano de la bella y simpática señorita Rosa Ventura por el joven olímpico y excelente jugador de fútbol del equipo del C. D. Granollers, Angel de Tomas Aguirre.

A la nueva pareja les damos nuestra más cordial enhorabuena.

Ejercicios Espirituales

Han permanecido un grupo de olímpicos en la Casa de Ejercicios de San Ignacio de Loyola de Sarriá, en una tanda de Ejercicios Espirituales, los cuales han sido dirigidos por los Rdos. Padres Jesuítas, Pallás y Manubens. El día 1 de Noviembre, Festividad de Todos los Santos, terminó la tanda que había empezado el lunes, día 26; por tal motivo se desplazaron a recibirles varios familiares, acompañados de señores de la Junta de Perseverancia, entre ellos Don C. Sentí y Don P. Illa, los cuales estaban muy entusiasmados, igualmente como los nuevos Ejercitantes. Después del almuerzo de «germanor» se trasladaron a nuestra ciudad.

Cambio de Director

A partir del próximo número 26 en adelante, el Director de nuestro boletín será el joven entusiasta Antonio Brugués, el cual le ha dejado la plaza el Vocal General Francisco Garrell.

Esperamos que de aquí en adelante veremos cada mes la aparición del boletín, que tantos éxitos ha alcanzado hasta la fecha, especialmente en sus extraordinarios.

Felicitamos al mismo tiempo a su nuevo Director, porque sabemos lo llevará a un alto nivel, ayudado por sus compañeros.

BALONMANO

V Campeonato Local de Balonmano a 7

I Trofeo Excmo. Ayuntamiento

Els Catalans, 8-A. Olímpica, 6-

Este partido fué el que batió el record de público en la Pista del C. D. Granollers, ya que iba en disputa el título de Campeón del Torneo. De ganar Els Catalans lo eran enseguida; de ganar los olímpicos tenían que disputar un segundo partido. El partido fué arbitrado por el Sr. José Vilá que estuvo excelente y se jugó muy deportivamente por ambos bandos.



Sea diligente en coleccionar
los cupones

Abeja de Cristal

y le sonreirá el porvenir

Illa fué el que inauguró el marcador a los pocos minutos, empatando y consiguiendo cuatro goles más Els Catalans, resultado con que terminó la primera parte.

En la segunda, una magnífica ofensiva de nuestros colores puso el marcador con empate a 6 goles, y faltando 6 minutos para terminar, lo aprovecharon Els Catalans para marcar sus dos goles de la victoria, que les tenía que dar el título de Campeón local.

Al finalizar el partido los directivos y jugadores de nuestros colores fueron los primeros en felicitar a Els Catalans ya que se les consideraba Campeones y también se felicitó al árbitro Sr. Vilá, que muy bien se lo mereció.

El equipo presentado y goles fué el que sigue: Pagés, Bosch, Bellavista, Borrell, Sentí (2), Illa (2) y Durán (2).

A. Olímpica, 18-P. Donald, 7—No tuvo gran interés este partido, ya que los Donald, tanto ganando como perdiendo, quedaban en el mismo lugar; de todas maneras, nuestro equipo se presentó intacto. En la primera parte ya ganaba por 11 a 3; en la segunda se hizo algún cambio y, no obstante, se dominó hasta llegar al 18 a 7.

El equipo presentado fué: Pagés, Bosch, Bellavista, Borrell, Illa, Sentí, Durán, (Brugués).

Arbitró bien el Sr. Canal.

Destacaron en este partido Pagés y Borrell, autor de siete goles.

Clausura del Campeonato

El viernes siguiente al de finalizar el Campeonato se hizo la clausura con un interesante Torneo relámpago en el que tomaron parte todos los equipos. Al finalizar dicho Torneo se celebró el partido tan esperado por la afición entre el primer equipo del B. M. Granollers y la selección de jugadores de todos los equipos; en este Torneo, que fué muy interesante, se disputaba un Trofeo cedido por la firma Martini y Rossi.

Los resultados técnicos fueron como sigue:

1.ª eliminatoria

Els Catalans, 7-P. Donald, 4
A. R. S. A., 2-C. F. Fiat, 1
San Esteban, 3-P. Huracán, 1
A. OLIMPICA, 5-P. Cunitus, 4
R. Viadé, 3-Eléctricos E. G. A., 1

2.ª eliminatoria

P. Baulenas, 1-Els Catalans, 0
A. R. S. A., 7-R. Viadé, 5
A. OLIMPICA, 2-San Esteban, 1

Semifinal

A. R. S. A., 3 P. Baulenas, 1

Final

A. R. S. A., 6-A. OLIMPICA, 5

Alquiler de vajillas y cubiertos para bodas, bautizos y fiestas

SALAMERO

(CENTRO CATOLICO)

Plaza Maluquer, 19 GRANOLLERS Teléfono núm. 581



Comentario de los partidos jugados por nuestro equipo:

Estos partidos del Torneo, excepto el final, se jugaban de 10 minutos de un solo tiempo; el primero tocó contra la P. Cunitus, que se venció por la mínima de 5 a 4, después de aventajarlos por 4 a 1; el segundo fué contra el San Esteban; éste ya fué un adversario más difícil, ya que al finalizar los 10 minutos de juego había empate a 0 goles; se hizo una prórroga de 10 minutos más y se empató a un gol, teniéndose que resolver la eliminatoria con el que consiguiese el primer gol y esto a los 8 minutos de la segunda prórroga fueron nuestros colores los que conseguían el gol de la victoria, obra de Senti. Al ganar este partido se pasaba a la final, que tocó jugar contra la Peña A. R. S. A., que nos vencieron por la mínima de 6 a 5, después de un interesantísimo partido. Los primeros en ganar fueron los A. R. S. A. por 3 a 0, terminando la media parte con 4 a 2; seguidamente un penalty tirado por Borrell dió en el larguero; a partir de este momento se empató a 4 y 5 goles y faltando unos minutos fué Fontdevila de penalty el que consiguió el gol de la victoria por la Peña A. R. S. A.

Entrega de Premios

Seguidamente después del Torneo se hizo la entrega de Premios de los

dos Torneos Relámpagos y el Campeonato, que fué presenciada por el Presidente de la Federación Catalana de Balonmano Sr. D. José M.^a Ceballos, junto con el Excmo. Sr. Alcalde de la Ciudad D. Carlos Font L'opart y distintas autoridades, al lado de toda la Pista llena de público.

Se empieza por la Peña Els Catalans que se le entrega el Trofeo y 10 medallas del Excmo. Ayuntamiento; seguidamente lo hace la Peña A.R.S.A. que recibe los dos Trofeos de los Torneos relámpagos y el Trofeo y las medallas de la firma Relojería Durán. A continuación el capitán de nuestro equipo, Joaquín Senti, recibe de manos de D. Carlos Font, Alcalde de la Ciudad, el Trofeo cedido por la Imprenta Busquets y así sucesivamente, hasta llegar a todos los equipos, ya que no se quedó ninguno sin su premio debido.

En general, esta temporada Balonmanista ha constituido un triunfo que pueden apuntarse la Junta y organizadores del Club Balón Mano Granollers, por el éxito obtenido en todas sus veladas nocturnas, que se han venido celebrando durante cuatro meses en la Pista del C. D. Granollers.